
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 380/2022

Requer informações sobre o 
sistema de iluminação das Praças 
Públicas Municipais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que temos em nossa cidade diversas 
praças públicas municipais que poderiam ter a melhora do seu sistema de 
iluminação pública, como por exemplo iluminação em LED;

CONSIDERANDO que é preciso buscar informações de 
quais praças já possui as lâmpadas LED e quais ainda não possui e se há 
previsão de mudança deste sistema e o prazo para sua ocorrência;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) Quantas Praças Públicas há na cidade com o sistema de 
iluminação em LED? Mencionar o nome e localização das praças; 

2º) Quantas Praças Públicas há na cidade ainda com o 
sistema de lâmpadas incandescentes? Mencionar o nome e localização das 
praças; 

 

3º) Há previsão para que todas as praças sejam com 
iluminação em LED? Qual a data limite para ocorrência dessa melhoria;

4º) Caso não haja previsão para que todas as praças 
estejam com iluminação em LED, informar as razões que levam a este 
impedimento?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2022.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 8CY0642ZM64UY75V
		2022-05-04T13:16:51-0300
	Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
	Assinatura




